

VUELVEN A LAS ANDADAS

Tras un año de movilizaciones, con 10 jornadas de huelga convocadas por los sindicatos de la Mesa Sectorial de Educación de la Comunidad de Madrid, y cuando parecía que se recobraba la cordura mediante el dialogo con la administración en las distintas reuniones celebradas desde inicios de año, UGT y CC.OO. dan por rotas las negociaciones abiertas sobre el tema del borrador de Orden de Horarios para los profesorado de centros públicos de secundaria.

La administración, por su lado y de forma unilateral, aplicará criterios no negociados con los sindicatos en la reordenación de la lista de interinos de secundaria, pendiente de realizar en estas fechas. Este hecho tiene una gran importancia; pues se suma a otros incumplimientos del Acuerdo Sectorial de 2006, caducado en 2010, y de cuya renovación no hay noticias en estos dos últimos años.

Se ha vuelto a la estrategia de la confrontación alocada entre administración y sindicatos, lubricada principalmente por condicionantes ideológico-partidistas. Esta coyuntura no favorece a nadie y menos a los intereses del profesorado.

Se vuelve a criterios de selección de personal interino trasnochados y que no valoran objetivamente la experiencia profesional. Un opositor con un cinco, tendrá prioridad sobre un interino que no se haya presentado a la oposición.

Por último, queremos resaltar que, **como ocurrió con las nueve jornadas de huelga del primer trimestre, la convocada para el próximo día 22 de mayo será estéril e ineficaz.** Constituye un ejercicio de irresponsabilidad el hecho de que los sindicatos convocantes soliciten de cada profesor el salario de un día, cuando no han sido capaces de aprovechar el tiempo trabajando bien en las mesas de negociación.

Desde FEUSO seguimos apelando a la responsabilidad del profesorado y ofrecemos una alternativa sindical a lo que hay. **¡Si estás de acuerdo con nosotros llámanos o envíanos un e-mail!**

**“FRENTE A LA CRISIS,
MÁS UNIDOS, MÁS FUERTES”**